

# Seit 30 Jahren bei Rieswasser

## Betriebsversammlung Mitarbeiter geehrt

**Nördlingen** Die Betriebsversammlung der Bayerischen Rieswasserversorgung hat kürzlich stattgefunden. Der Zweckverband war 1958 gegründet worden und hat sich im Lauf der Zeit zu einem stattlichen Wasserversorgungsunternehmen entwickelt. Die Wasserabgabe stieg von damals 900 000 Kubikmeter pro Jahr auf jetzt rund sieben Millionen Kubikmeter.

In gleicher Weise wuchsen das Versorgungsnetz und die technischen Anlagen durch immer neue Anforderungen. Da zuverlässige Mitarbeiter ein wesentliches Fundament für das Funktionieren einer sicheren Trinkwasserversorgung sind, sprachen Verbandsvorsitzender Wolfgang Kilian und Werkleiter Bernd Hauber diesen ihren Dank

für die langjährige Treue und gute Arbeit aus. So sind bereits seit 30 Jahren bei der BRW Friedrich Erhardt als Maurer und Herbert Hertle als Monteur im Trinkwasserverteilnetz. 25 Jahre im öffentlichen Dienst sind Christian Wirth, der bereits seine Ausbildung bei der Rieswasser absolvierte und im Zeichenbüro tätig ist und Markus Grandy, der in der Abteilung Einkauf beschäftigt ist.

Desweiteren wurde die Assistentinnen Silvia Wirth (des Leiters der Wasserbereitstellung) und Jenny Roser (des Technischen Leiters) für ihr 20-jähriges Dienstjubiläum sowie der Leiter der Wasserbereitstellung, Alexander Schwarz, für zehn Jahre Betriebszugehörigkeit geehrt. (pm)



**Langjährige Mitarbeiter wurden bei der Bayerischen Rieswasserversorgung geehrt (von links): Alexander Schwarz, Wolfgang Kilian, Jenny Roser, Bernd Hauber, Markus Grandy, Christian Wirth und Silvia Wirth.**

Foto: Melanie Hubel